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2020 年 8 月份，我和返老还童的功法结了缘，我看上它是因为它

有动与静的功法而喜欢上它，加上太阳广场公园空气清新、绿油

油的草地、小鸟们的歌声、还有蓝天白云，真是美极了！

刚练功不久，就有教练游说我出来当助教，我说我还很新，对功法还不太熟悉，

也没上过基础班，我担心做不好而拒绝他的好意。后来经过教练们的再三游说，

我毅然加入了志工行列，站出来带功。

2023 年 3 月份，返老还童功法创办人，蔡老师与郑老师从台湾来到了新加坡

授课，我也正式上了基础班和教练养成班。

上了这两天的教练养成班，我感觉很好，能够看到不同的脸孔，大家来自不同

的练功场，大家可以互相学习和交流，加上两位老师用心的讲解和指导，还有

教练们的用心示范和解释，真的没话说，经过培训才知道平时哪里做的不够

到位，经他们一番说明后就更明白了。这几天的课程里，令我感触最深的就

是，当蔡老师讲解到灵气和潜意识的时候，我向老师发岀了我心中的一道疑问，

老师当下也明白我在说什么？我相信他也曾经有过这样的经历，所以才能体会

我的感受；这是我此行最大的收获。而且蔡老师为我把书签了名后，走了两步，

他向我说了：好好修行、好好修练、好好奉献！让我感受很深，感恩老师！

每当我练完功后，心中很法喜、清静、安宁，看到的每一样东西都是美好的，

遇到任何事情也感觉什么大不了的，心中没那么恐慌，甚至于看到小鸟、蚂

蚁、花草树木等，都想跟它们道声：早安，你们好！当我在写这段话时，也考

虑过要不要这样的形容我每天心境，或许有人会认为我的脑筋哪根不对劲了？

哈哈哈！只有亲身体验过的人，才能真正明白我心里的那份喜悦。

每一天，我们练完功后，都会唸感恩词：感谢天、感谢地、感谢大自然，感谢

父母与老师，感谢大家互相成就……是的，很好的这一段话，我们应该用心去唸，

真正的去感受，以往我都会这样唸，感恩所拥有的，感恩身边的每一个人和事，

他让我们成长，让我们学习。

最后，为了自己的健康，早睡早起，我愿与大家坚持努力的练功。加油！

在

深
心
中
的
触
动

《分享篇之一》 
 文  | 太阳广场公园练功场 - 白丽平助教 

n 蔡良安老师亲身授课，助教们虚心学习，收益良多。
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《分享篇之三》 
 文  | 盛港河畔公园练功场 - 刘光辉助教

到老师和教练们的无私付出，让我非常感动和感

恩。第一次看到老师是在八年前—2015 年的基

础班。这次有机会再上课，我非常开心。老师和

教练们都没变，十年如一日。我们的功法果然有效！这两天，

我学了好多好多，一定要学以致用，才不会白费老师和教练

们的苦心。我要先照顾好自己的健康，才能帮助家人和功友。

把返老还童气功发扬光大（修身，齐家，治国，平天下。）谢谢！

看

《分享篇之二》 
 文  | 勿洛蓄水池公园练功场 - 柯秀景助教

老师从科学和医学的各个角度来解释练功对身心灵的

影响，使我们了解原来返老还童气功是这么的棒！

郑老师用心良苦，为了避免我们回去后回复原形，就把

我们的错误和该加强的地方都写出来。她在动作上也做了正确的示

范。她的用心也让我们在功法上，获得了很大的提升。

此外，我也很佩服和感恩教练们无私和耐心地帮我们调功和讲解功

法。加上小组纠正功法的安排，我觉得很好。

虽然哪几天清晨五点就出门赶着去上课，很辛苦（幸好第三天可以

睡多一个钟头。）体力有些透支，上课偶尔会打瞌睡 ; 但却也感觉收

获满满，不虚此行。

蔡

《分享篇之四》 
 文  | 圣乔治练功场 - 柳雅贵助教

了这两天的课程，使我发觉到学习正确功法的重要性。

两位老师和各位善知识们，都大公无私的在教导和纠

正各位学员，也给我体会到以身作则的正能量表现。

当然最大的受益，还是体会到几年来练功的不正确心态和方式， 

忽略了很多细节。 虽然这两天的审核，我勉强过关了，但以后的日

子，来日方长，还得多加努力去加强正确的功法， 以达到利人利己的 

功效。

上


